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２０２５年 ４月 １０日（木） 第２２２１回 例会報告 

 
黙 祷  国際ロータリー元理事 重田 政信様、坂口 博樹会員のお母様 坂口孝子様へ 
      心からの哀悼の意を表し、安らかな旅立ちを祈り、黙祷をお捧げ致します。 
 
点  鐘  藤原 崇史 会長 
国 歌 斉 唱  君が代 
ロータリーソング  奉仕の理想 
ビ ジ タ ー 紹 介  2024～2025 年度 ＲＩ第２８４０地区 竹中 隆ガバナーエレクト 
            共愛学園インターアクトクラブ 顧問 茂野 夏枝先生  ・２年 飯塚 凛さん 
               〃        〃     ２年 大山 彩千花さん ・２年 ヴィダルカルメラさん 
 

会長の時間  藤原 崇史 会長 

本日の会長の時間ですが、皆さんに１点ご報告がございます。当クラブに新たな

名誉会員が誕生しました。先週の役員理事会にて推薦され、満場一致で承認されました

のでお知らせさせていただきます。オガワアキラ名誉会員とニシマキタダヒコ名誉会員

でございます。小川名誉会員においては前橋市長になられた功績によるものであり、

西巻名誉会員は平成元年に入会し、第２９代会長を拝命したのち、2021-2022年の足立

ガバナー年度で地区会計長を務めあげた功績に敬意を表したものであります。お二人には来月行われる

姉妹クラブ台湾高雄南星ロータリークラブ来日歓迎夜間例会にご招待いたしました。西巻名誉会員は

ご快諾いただいており、小川市長においてはご公務の関係上調整中とのことでございました。皆様、どうぞ

よろしくお願いいたします。 

そして本日は竹中ガバナーエレクトがいらっしゃっております。竹中先輩を初めてお見かけしたのは、

足立ガバナー年度の時に地区副幹事として出向していた時、ロータリーデイのイベントでコンサートをやった

時でした。コンサート設営に向けて一生懸命、取り組んでいらっしゃったのが非常に印象的で話したことも

ないのに最初から大好きでした。私の一方的な片思いです。次年度の竹中ガバナー年度が充実した一年、

実り多き一年となりますことを心から願っております。 

そして森年度も残すところ僅かとなりまして、森ガバナーが良く仰っている言葉、竹中年度にしっかり

とバトンを渡す。バトンの渡し方にこだわりたい。と日頃からお話をされておられます。森ガバナーは我々

第一分区の会長幹事会にもたびたび足を運び、会議から懇親会、そして二次会までご参加してくださって

います。先日、今年度の会長・幹事のみで行われる最後の会長幹事会がありまして、その席にもいらっしゃ

いました。そこでお話されたことは、ロータリアンの会員減少に歯止めが効かない。と言っておられました。

会員増強と退会防止の二つを何とかこの下期、死ぬ気で頼みます。とお願いされた次第です。特に当

クラブにおいては、前年度の戸塚年度で地区トップクラスの入会実績がございますので、森ガバナーの

期待も熱く、特に頼むと言われましたが、前年度の奇跡は戸塚直前会長のリーダーシップの賜物ということ

もあり、残念ながら鳴かず飛ばずの実績でございまして期待にこたえられそうにありません。せめて掲げた

純増目標は達成したいと思っておりまして、大本会員増強委員長が今まさに本日の入会式も含め、一生

懸命ご努力をいただいているところであります。ぜひ会員の皆様の中にも入会候補者がいらっしゃれば

ぜひ大本委員長までお申し出いただければと思います。 
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会員増強についてですが、これは本当に非常に難しい問題でございます。私も入会から今日まで６名入会

させていますが、その６名について毎回例会に来てくれる素晴らしい優良会員は１名しかおりません。他

５名はたまに来る普通会員と完全に来ない幽霊会員となりつつあります。何故、他５名は辞めないのかと

言いますと、これは正直、私の会社の取引先であり当社から利益を得ている会社の社長さんです。入会

動機についても恐らく私のパワープレイによるものと思われますが、本当にそれで良いのか？という議論

に必ずなります。量と質の問題。釧路からいらっしゃったＲＩ会長代理もスピーチで仰ってましたが、古典派

とロマン派の議論でございます。この問題は会員数が減れば入れろ、入れろ。少し増えてくると入れれば

良いって問題じゃない。となります。これは本当に非常に難しい問題です。恐らくどのクラブの会長幹事も

頭を悩ましているところかと思います。量を重視する会員と質にこだわる会員。この二つを解決するため

には、クラブの充実を図るしかないと考え今年度色々挑戦してきました。姉妹クラブ台湾への訪問や、沖縄

親睦ゴルフ大会、餅つき例会など今までにない企画に挑戦しましたが、出席率は相変わらずでした。未だ

この答えは見つかりませんが、せめて今熱心にクラブ活動に取り組んでくれている皆さまが楽しいと思える

クラブづくりをしていくことが重要と思っています。どこまで出来るか分かりませんが残り僅か、ひとつ

ひとつ丁寧に取り組み、まもなく迎える次年度、川嶋年度シーズン２へしっかりとバトンを渡したいと思い

ます。本日の会長の時間は以上です。ありがとうございました。 

 

ご挨拶  2024～2025 年度 ＲＩ第２８４０地区 竹中 隆 ガバナーエレクト 
 
竹中ガバナーエレクトより、ご自身の生業であります、建設業のお話から、社訓とロー

タリーの考えが似ている旨、お伝えされました。 

また、今回、ガバナーになる前に訪問した想いにも触れ、よく、ガバナーになったら

何をするのか、を聞かれますが、そうではなく、どういうガバナーになるのか、を意識して

いる事を語られました。 

今年度より、更に素晴らしい次年度になる事を、今からワクワクされているご様子でした。 

 

新入会員入会式 

・新入会員紹介と推薦者の言葉  クラブ戦略・会員増強退会防止委員会  大本 計馬 委員長 

■氏   名／原 拓也（ﾊﾗ ﾀｸﾔ）会員     ■生年月日／昭和４６年７月２５日 

■事業所名／躍升建設株式会社         ■役   職／代表取締役 

■事業所住所／高崎市島野町６８－１３９ 

■事業所ＴＥＬ／０２７－３５３－５８０３ 

■自宅住所／前橋市古市町           ■家族／奥さま，子供２人 

■趣   味／ゴルフ 

       ■職業分類／『建設業』 
 

原さんとの出会いは１０年前、孫の少年野球でした。私の孫は男子５人、女子１人の６人がお世話に

なりました。原さんは、チームの代表という立場で監督やコーチなどの指導者と父兄との間に立って

調整役をされていました。非常に物事を的確にまとめられる大変気遣いの細かい方です。 

これからのクラブのために役立ってくれる方だと思います。皆様よろしくお願い致します。 

 

・ 認証状および関係書類贈呈 

◆藤原 崇史会長より 原 拓也会員へ 
 
・ ロータリーバッジ贈呈 

◆竹中 隆ガバナーエレクトより 原 拓也会員へ 
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・新入会員挨拶  原 拓也 会員 

この度は、前橋東ロータリークラブの会員に迎い入れていただき誠にありがとう

ございます。入会にあたり日頃からお世話になっております大本理事から推薦を頂き、

また皆様からのご賛同を頂きましたこと重ねて御礼申し上げます。 

私の会社は建設業を生業としておりますが、企業コンセプトに「時代を創るのは

いつも人の情熱。未来を創造するのも限りない可能性を秘めた人のちから。人の

情熱と力を結集して、目まぐるしく変化する環境への対応力を高め、利便性に優れた

社会基盤、潤いあふれる周辺環境、快適な生活環境を提供する」事を掲げております。 

今回、ロータリー活動の中で人道的奉仕活動を学び、企業コンセプトに新たな視点を付け加えられ

ればと思っております。また活動を通じ、違う職種の方々と親睦を深めることで、人としての幅を広げて

いく良い機会となっていけますよう、皆様とのご縁を大切にしていきたいと思います。若輩者ではござい

ますが、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。 

 

・所属委員会  鈴木 みづえ 副幹事 

◆原 拓也会員の所属は、『親睦委員会』、『ニコニコＢＯＸ委員会』です。 
 

祝報告  若生 公晴 親睦副委員長 

＊ 結婚祝 ＊ 佐藤 信一（S.49.4.21） 木村 清高（S.52.4.22） 飽田 哲也（S.55.4.29） 

          田嶋 景姫（H.18.4.14） 丸橋 雄太（H.21.4.18） 
 
＊ 誕生祝 ＊ 錦戸 崇（S.52.4.11） 宮崎 真一（S.55.4.14） 川嶋 潤（S.55.4.30） 

          池田 智思（S.56.4.22） 佐藤 兼太（S.59.4.19） 小栗 和磨（H.8.4.7） 

 
              
 

 

 

 

 

 

幹事報告  小山 京子 幹事 

１）４月のロータリーレートは、１ドル１５０円です。 

２）各テーブルに『ガバナー月信』４月号を置かせて頂きました。どうぞご覧ください。

また、皆様のＢＯＸには『ロータリーの友』を入れていますので、そちらもご覧ください。 

３）この後、役員理事会で上程いたしますが、４月２９日に奉仕活動として前橋公園にて

早朝清掃を行います。スタート時間は７時です。お弁当のご用意をしておりますので、

雨天の場合でも、お手数ですがご集合いただきお弁当をお持ち帰りください。 

 

出席報告 

※特別会員Ａ（補欠法人会員）出席者 0 名 ・ 特別会員Ｂ 出席者 0 名 

 会員数 休会者 出席者 欠席者 補填者 率 

本  日 52(52) 0 27( 6) 25  51.92% 

前々回 51(51) 0 13( 2) 38 11 51.06% 
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委員会報告 
親睦委員会  若生 公晴 副委員長 

６ＲＣ合同観桜夜間例会につきまして、是が非でも多くの皆様のご参加をお願い

いたします。 

 

 

 
 

部会報告 

ゴルフ部会  釘島 伸博 部会長  【2025.3.27 例会発表分】 

自クラブコンペは、次回（第７回）が５月１５日(木)、次々回（第８回＝最終回）が６月

１９日（木）を予定していますので、できるだけご参加ください。 

 

 

 
 
ゴルフ部会  角田 有司 部幹事 

 

 ※都合により次回ご報告させて頂きます 

 

 

 
 
ニコニコＢＯＸ報告  藤川 孝 委員長                               （順不同） 

竹中ガバナーエレクト：次年度ガバナーの竹中です。本日は宜しくお願い致します。 
藤原会長・小山幹事：本日もよろしくお願いします。 
足立 進パストガバナー：共愛学園の皆さんのご報告楽しみです。 
戸塚和昭直前会長：竹中ガバナーエレクトを歓迎して。貧困のお年寄りに愛の手を！ 
川嶋 潤会長エレクト：竹中ガバナーエレクト、本日はありがとうございます。原さん、入会 
                      おめでとうございます。 

釘島伸博副会長：原 卓也様の入会を祝して。ご来訪の皆様方に心より感謝！！ 
大 本 計 馬 さん：原 拓也さんの入会おめでとうございます。 
木 村 清 高 さん：竹中ガバナーエレクト様を歓迎して。 
内 山  均 さ ん：原さんの入会をお祝いして。竹中ガバナーエレクトを歓迎して。 
石 原 保 幸 さん：竹中ガバナーエレクトのご来訪を歓迎いたします。 
近藤日出夫さん：竹中ガバナーエレクトの訪問を祝して。 
山 岡 俊 介 さん：桜が満開で美しいですね。 
藤 川  孝 さ ん：共愛学園の皆さんのご報告を楽しみにしています。 
 
お悔やみＢＯＸ報告 
坂 口 博 樹 さん：竹中ガバナーエレクト、共愛学園の皆様ようこそ。また、先日は母の葬儀に際しまして 
            皆様のお心遣いを頂き、ありがとうございました。 
 
クラブフォーラム 
「インターアクト国際交流事業（台湾）報告」  
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* 共愛学園高等学校 大山 彩千花さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 共愛学園高等学校 ヴィダルカルメラさん 
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* 共愛学園高等学校 飯塚 凛さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点 鐘  藤原 崇史 会長 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

『２０２４～２０２５年度 ニコニコＢＯＸ累計額』  ５５６，０００ 円 

『新入会員 歓迎ＢＯＸ額』             ２２，０００ 円 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 
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★ 編集後記 ★  会報・公共イメージ委員会  宮崎 真一委員長 

皆さま、お疲れ様です。 

季節の変わり目、突如、体調不良に見舞われたりしております。 

皆さまもどうか、お気を付け下さいませ。 
 

最近、とことん、感謝には感謝を、恩には恩を、といった、 

気持ちに気持ちで応えたい一心です。 

よって、熱い方が好む？傾向に、よりなってきました。 

その方が、自身の性格上、良いのかもです。 

結局、お相手方の気持ちの有無に関わらず、本気になるので、 

大概、自分が疲れてしまうのは、その落差なので、、、 
 

本気で返したい、与えたいと、思うからこそ、 

相手の本気が見える方が、きっと、報われてるのだと思います。 

生業もそう、本気で撮って欲しい気持ちに、本気で応えたい、 

そんな撮影をしていたいですね。 


